

## Lembeye : Promouvoir l'accès à une mutuelle santé

La Commune de Lembeye, par le biais de son Centre Communal d'Action Sociale, s'inscrit dans la démarche « Ma Commune Ma Santé », proposée par l'association loi 1901 « Actiom » (Actions de mutualisation pour le pouvoir d'achat).

L'objectif est de permettre à tous les administrés lembégeois, et plus particulièrement à ceux qui ne disposent pas de couverture complémentaire, d'adhérer à une mutuelle santé dans des conditions financières optimisées.

L'association « Actiom », en collaboration avec le groupe « Sofraco », présente une offre attractive, caractérisée par des niveaux de prestations adaptés en fonction des tranches d'âge, par l'absence de questionnaire de santé préalable à l'adhésion, et par des tarifs négociés auprès de mutuelles spécialisées.

Par ce partenariat, la Municipalité de Lembeye soutient une action sociale, associative et mutualiste, visant à favoriser l'accès aux soins pour tous.

Trois premières permanences sont programmées dans les locaux du Centre multiservices.

Corine Bernadet, conseillère du groupe « Sofraco », accueillera ainsi les personnes intéressées, les mardis 9 juin, 23 juin et 7 juillet, de 9h à 12h. Les personnes souhaitant convenir d'un rendez-vous peuvent communiquer leurs coordonnées à la mairie (tél : 05 59 68 10 02), qui les transmettra à Corine Bernadet.